
Hallan con vida a todos los tripulantes del helicóptero desaparecido en Amazonas

Autor Administrator

Friday, 06 de January de 2017

Modificado el Friday, 06 de January de 2017

El helicóptero MI17V5 con 13 personas a bordo, que desapareció desde el pasado 30 de diciembre en el estado Amazonas, fue encontrado hoy con todos sus tripulantes vivos.

Así lo informaron a través de la red social twitter Jacobo Vidarte, de salvamento, el Gobernador de esa entidad Liborio Guarulla y periodistas.

Familiares del personal castrense fueron informados a través de una llamada telefónica que la aeronave fue encontrada por las autoridades y los sobrevivientes serán trasladados en el transcurso de la noche hasta Puerto Ayacucho. Reseña El Nacional.

<http://www.analitica.com/actualidad/hallan-con-vida-a-todos-los-tripulantes-del-helicoptero-desaparecido-en-amazonas/>